

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Hans Podiuk
Stadtrat Georg Schlagbauer
Stadträtin Kristina Frank
Stadtrat Otto Seidl
Stadtrat Johann Stadler

ANTRAG

13.02.15

Toilettensituation in München verbessern

Dem Stadtrat wird dargestellt, welche Verbesserungen bei den öffentlichen Toiletten in München geplant sind. Dabei ist sowohl auf die Sanierung bestehender Anlagen als auch die Errichtung zusätzlicher öffentlicher Toiletten einzugehen.

Auch die Möglichkeiten der Nutzung kombinierter Toiletten /Kiosk-Anlagen für die Öffentlichkeit wird erläutert. Besonderes Augenmerk wird dabei auf die Brennpunkte im Stadtgebiet (z.B. Innenstadtbereich, Isar-Erholungsgebiet, Parks, Friedhöfe) gelegt. In diesem Zusammenhang wird auch über den Ausbau der „Toiletten für alle“ für Menschen mit schweren Behinderungen, der unbedingt zügig erfolgen muss, berichtet.

Begründung:

Die Klagen aus der Bürgerschaft bezüglich der unzureichenden Versorgung der Landeshauptstadt München mit sauberen, öffentlich zugänglichen Toilettenanlagen reißen nicht ab. Nicht nur für die Münchner und Münchnerinnen sondern auch für die zahlreichen Touristen, die die Stadt das ganze Jahr über besuchen, ist ein flächendeckendes Netz von sauberen, öffentlich zugänglichen Toilettenanlagen in München eine unabdingbare Voraussetzung für einen ungetrübten Aufenthalt in München. In einer „Weltstadt mit Herz“ müssen unsere elementaren Lebensbedürfnisse ausreichend berücksichtigt werden. Auch Menschen mit schweren Behinderungen müssen am öffentlichen Leben teilhaben können – unabdingbar notwendig dazu ist ein flächendeckendes Netz an speziellen Toiletten, die zusätzlich zur üblichen Ausstattung eines barrierefreien Sanitätsraums mit einer Liege und einem Personenlifter ergänzt werden.

Hans Podiuk, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Kristina Frank
Stadträtin

Georg Schlagbauer
Stadtrat

Otto Seidl, Stadtrat

Johann Stadler, Stadtrat